

sous sa dépendance. *La fête secondaire* est celle du *Bx. de Montfort* dont par l'érection de cette confrérie nous comblons l'un des plus grands désirs. Les autres fêtes spéciales sont l'Immaculée Conception, Noël, la Visitation, la Purification, N. D. des Sept Douleurs, l'Assomption, qui rappellent soit les privilèges et la gloire de *Marie*, soit les principaux mystères où par elle Jésus a voulu se donner au monde.

## II.

Pour vous faire connaître cette *Confrérie de Marie, Reine des Cœurs*, rien de mieux que de résumer ici la lettre pastorale de Mgr. l'Archevêque d'Ottawa, par laquelle, il l'a solennellement érigée (5e série, No. 2.)

“En quoi consiste donc cette dévotion ? Elle consiste d'une part à se donner tout entier et pour toujours à la Très Sainte Vierge pour mieux être par Elle tout entier et pour toujours à Jésus-Christ ; — de l'autre, à vivre habituellement dans une pleine, entière et parfaite dépendance de sa volonté, à l'exemple du Fils de Dieu à Nazareth : “Et erat subditus illis.” (Luc. II, 51.)